



Comienza el III curso internacional sobre Derecho Romano en la Usal

REDACCIÓN
SALAMANCA

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad de Salamanca, Noemí Domínguez, preside hoy la inauguración del III Curso Internacional de Derecho Romano *Contratación y circulación de bienes: desde Roma hasta los nuevos instrumentos europeos*. El acto se celebrará en el Paraninfo de las Escuelas Mayores a partir de las 12 horas y contará con la presencia, entre otros, del agregado cultural de la embajada de Chile, Patricio Carvajal, y del decano de Derecho, Ricardo Rivero.

La conferencia inaugural será impartida por magistrado emérito del Tribunal Constitucional Jorge Rodríguez Zapata y llevará por título *Un nuevo ius commune. La jurisprudencia constitucional sin fronteras*. ■